

Mランドニュース Vol.126

丹波ささ山校 平成29年9月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

命は喜ばれるために働くのが本来の役割です。

株式会社新宮運送

代表 木南 一志氏発行

「こころ便り」第209号文中より

日本遺産「デカンショ節」

デカンショ祭り近づくと、商店街にデカンショ節が流れ、各町内趣向をこらした提灯が、祭りのムードをしげんと盛り上げます。

もちろん私たちも「Mランド連」として九回参加させていただき、前日の十四日には、これまで八年にわたりデカンショ踊りをご指導いただいている、「篠山デカンショ節保存会」の梶谷郁雄先生にお越しいただき、今年も踊りの講習会をお願いしました。



さあ、足の動きから!

最初は自分の「足」と「手」の動きに手こずるゲストも、梶谷先生のご指導の甲斐あって、終盤には軽快に踊れるようになり、デカンショ踊りの楽しさを身をもって感じておられます。

毎年、この講習会は単に

踊りを学ぶということだけでなく、教習を忘れ踊りを通して篠山の人とふれあうことのできる、ゲストにとっては思い出深い時間となっているのです。

梶谷先生に「今年はこれまでになく、早く覚えていただき、踊りの歴史をお話しされ、昔のデカンショ踊りもご披露してくださいました。



軽快な踊りにクギづけ

笑顔でいっばい

八月も多くのゲストで賑わいました。友だちやグループでご入所される方もあられる方もあります。

若い皆さんですから、きっかけさえあればすぐに打ち解けられますが、もっと多くのお友だちをつくっていただきたいと、教習を終えた皆

さんに二週間に一度、少しの時間でできるイベントを実施し、楽しんでいただきました。



仲間の輪が大きくなりました

七月三十一日の元氣なゲストの多い日は、「Mリンピック」と称した運動会。

全身の力を振りしぼり、バトン替わりの「コース一周自動車押しリレー」は、チームのタイム競技です。

大方の作戦は前半の押し出しは男子主体で構成し、後半は女子へとつなぐのが主流です。スタッフを配置し各チーム見守る中、いざスタート!



スタートはまかせろ!

「おりゃー」の掛け声とともに、どんどんスピードを上げていき、バトンタッチは十人入り乱れて大騒ぎのリレーです。

つづいての競技も、これまで体力勝負の「大縄跳び」。回し手の掛け声に合わせて跳びますが、皆さん先ほどの競技ですでに披露困難で、一回跳び上がるのも大変です。



イキを合わせてジャンプ!

しかし、皆さんメンバーのために力を振り絞って挑戦する姿は、見ている者から歓声があがるほどでした。

負けたチームも、やりきった笑顔は優勝チームに負けてはいませんでした。

八月七日は、少し大人し目のゲストが多く、単純でも熱くなるジェスチャーゲームと風船割りとパターンを変えて楽しめました。

まずは知らない人同士で

すので、自己紹介からはじめます。

時間とともに会話も増え、緊張していた顔が笑顔に変わっておられました。



忘れられない一夜となりました

八月十五日に計画していましたが「デカンショ祭」参加は、夕方から雨天となり、残念ながら中止となりました。

しかし、せっかく楽しみにされていたゲストのために、皆さんを急遽呼びし、おもしろクイズなどで楽しいひとときを過ごしました。

ひよっとして、インストラクターの方が楽しんでいたので、おもしろいゲームもありません。



栗崎INSのジャンケンゲーム

ありがとう

繁忙期のこの時期、教習を終えてお腹をすかせた多くのホーム生が、食事にとカフェミロにお越しになります。スムーズに召し上がっていただけるように、スタッフも仕度に大忙しの毎日です。

ということでも少しでもお手伝いしていただけないかと、時間のあるゲストに配膳準備の募集をしました。

そんな中、八月一日入所の新井希果様が、合宿中六回もお手伝いに来てくださいました。

本来、お手伝いは配膳準備ができれば終了ですが、新井様は私たちが忙しくしているのを見て、後片付けも自ら進んで手伝っておられました。

そのお姿に感動し、なにかお返しができないかと考えたところ、MランドTシャツにミロスタッフより、お礼のメッセージを寄せ書きし、卒業の日にプレゼントしました。

新井様は「卒業証明書よりも嬉しいです」と、このほか喜んでおられたのが、忘れられません。



新井さん「ありがとう」

今年もやります
第十二回Mランドフェスタ

本年十一月十二(日)、午前はみんなでささ山のまちをよくするという目的で、一〇〇〇人で大そうじを開催いたします。

地元篠山の企業様や、各団体が「一体」となり、美しい町づくりの活動にしたいと考えております。

また、滞在中ボランティアに参加された卒業生にもお帰りいただき、第二の故郷「篠山」で共にそうじができればと思っております。



みんなの気持ちを一つに！

午後は、各団体のパフォーマンスや篠山の食材を使用

したグルメなど、丹波篠山の「人」、「もの」、「心」を内外にご紹介するイベントとして開催させていただきました。



素晴らしい演奏でした

私たちの呼びかけに、昨年は八二八名の方が行動を起こされ、市内のあちらこちらで熱心にゴミを拾われる小さいお子様から、ご年配の方々のお姿に感動いたしました。



会場にたくさんの笑顔の花が咲きました

一人のちからは小さいですが、多くの方々にご参加いただき、大きなちからにな

ることを願い、今年も多数の皆様のご参加ご協力をお願いいたします。

うれしいお便り

八月十七日にご卒業された新井茅花様から、お便りをいただきましたのでご紹介いたします。

八月十八日、神奈川県で満点は取れませんでした。本免許試験に合格して無事免許証を取得することができました。

皆さんからいただいた、「ありがとうカード」をお守りにがんばりました。

これからはたくさん運転して、無事故無違反でゴールド免許を目指したいと思います。

Mランドは兵庫県にあり、とても遠かったけど、素敵な友だちやインストラクターに出会えて、私はとても恵まれた環境で教習を受けられました。だから帰るのが辛くて涙が止まりませんでした。

十一月のMランドフェスタ、遊びに行きたいと思っています。その時またよろしくお願ひします。

こんな私のことを最後まで温かく見守ってください、本当に、本当にありがとうございます。素敵な想い出です。一生忘れません。

今月のありがとうカード

Mランドの皆さまへ

二週間という短い期間の間に、たくさんのことを学ばせていただきありがとうございました。

ここでは自動車の運転の仕方だけでなく、ひとの嫌がることもできるひとになるとか、あいさつをきちんと教習の前にする意味とか、両手を使う意味とか、教習以外のことまで学びました。卒業し、ここで学んだことを社会に出て活かしていけるよう頑張っていきたいと思ひます。本当にありがとうございました。

畔柳 理紗 様

『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

9/10 (日) 八上小学校 東トイレ (AM7:00~8:00)

9/23 (土) 篠山中学校 運動場トイレ (AM7:00~8:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。

編集後記

毎朝、トイレ、近隣、校内、洗車と、たくさんのお客様が掃除に学んでいます。

その若者の姿に、まだまだ日本も捨てたものじゃないと傍らで微笑んでいます。(徹)

第12回 Mランドフェスタ 11月12日(日)開催



※詳細につきましては、順次決まり次第HP等をお知らせいたします
みなさまのご参加、心からお待ちしております
NPO法人 日本を美しくする会
第8回 関西ブロック大会in兵庫丹波篠山
11月11日(土)・12日(日)